

DES CHIFFRES

OUI PARLENT !

Oui, les chiffres ont parlé le 5 Décembre à antony et dans la France entière. Et aujourd'hui plus que jamais il s'agit bien DE LA FRANCE et de son avenir, et non de l'avenir d'un général avec ses prétentions d'être le seul maître à bord. Le peuple aussi a droit à la parole et le 5 Décembre il l'a prouvé surtout dans notre Grand Ensemble d'Antony.

Voyons plutôt les chiffres :

Résultats des deux bureaux de vote du Groupe scolaire Anatole France :

	15ème Bureau	16ème Bureau	Total
Inscrits	1.982	1.973	3.955
Votants	1.770	1.781	3.551
Bulletins nuls	17	15	32
Exprimés	1.753	1.766	3.519
F. MITTERRAND (37,62%)	669 (37,82%)	665 (37,3%)	1.334
Ch. de GAULLE (37,02%)	657 (37,1%)	657 (36,9%)	1.314
J. LECANUET	203	211	418
J.L. TIXIER-V.	164	171	336
P. MARCILACY	31	33	64
M. BARBU	29	24	53
			.../...

Voilà donc des chiffres qui démontrent assez clairement que le peuple veut que ça change. Les électeurs qui ont voté pour Lecanuet ou les autres candidats n'ont pas voté pour de Gaulle eux non plus. Ils ne veulent plus du pouvoir personnel.

Les électrices et les électeurs ont condamné la politique gaulliste, cette politique réactionnaire, antisociale, cette politique d'injustice fiscale dont souffrent les travailleurs. Ils ont voté contre la force de frappe ruineuse pour la nation et dangereuse pour la Paix.

Ce vote de près de millions de Françaises et de Français a exprimé la volonté d'obtenir un changement. Ils ne veulent plus du régime actuel ni d'un replâtrage réactionnaire de ce régime.

Au deuxième tour, deux candidats restent en présence :
- de Gaulle, candidat de la réaction et du pouvoir personnel,
- Mitterrand, candidat de la démocratie et de l'opposition au pouvoir autoritaire. Un choix à faire ! Et les Français sauront le faire.

En votant pour FRANÇOIS MITTERRAND le 19 DECEMBRE 1965, les électrices et les électeurs se prononceront pour une politique de progrès social, de démocratie, de désarmement et de paix. Le devoir de tous les démocrates opposés au régime actuel, quelles que soient leurs opinions ou leurs croyances, est d'apporter leurs voix par millions à François MITTERRAND.

LE 19 DECEMBRE, EN VOTANT
M I T T E R R A N D
C H O I S I S S E Z LA R E P U B L I Q U E !

La Cellule Marcel CACHIN.
du P.C.F.